Mit kerzlichen Grüßen

Mit kerzlichen Grüßen

Eine Kerze - rot, mit Docht:
Hat niemals den Advent gemocht!
"Ich weiß nicht" (sie war schließlich rot)
"Wieso DER schon wieder droht!

Weshalb die Leute derart schwärmen –
ICH kann dafür mich nicht erwärmen..."
Die Hellste war die Kerze nicht!
(Es ging ihr trotzdem auf ein Licht...)

So zog – in ihrem eig'nen Schein –
Wachsend Behaglichkeit noch ein....
Romantik pur – hat sie entspannt!
(Danach – war sie stark abgebrannt...)

© axel..englert@gmail.om

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk